

“Pensiones se come el presupuesto”

Everardo Hernández / Pulso

Martes, 16 abril 2013 3:00 SLP



Los reportes que emite la calificadora HR Ratings sobre la situación financiera y contable se refiere a la propia información del Ayuntamiento, pero las pensiones siguen gravitando sobre el gasto, por ello se habla del 52% de gastos personales.

Además de ello, dijo el tesorero Juan Ramón Nieto Navarro, se han hecho recortes en la nómina como parte del proceso del plan de austeridad que se tiene.

Reiteró que esto agrupa una serie de aspectos, no solamente sueldos, “pero toma datos de la información que le dimos y lo interpreta según su propio método, pero la falta de un programa de pensiones también perjudica en el sistema contable”.

Sobre el tema Telmex, dijo que al día siguiente de que se dio la noticia de que el Ayuntamiento ganó, hubo más gente exigiendo sus pagos, porque la noticia de que Telmex cubriría el impuesto se entendió de otra forma.

Indicó que el plan de austeridad que aplica el Gobierno Municipal por órdenes del presidente Mario García, continúa y ha arrojado importantes ahorros en el pago de nómina, medicamentos, servicios médicos, así como en el gasto por combustible, entre otros rubros, reafirmó el Tesorero.